

▷ Argentina

Se completó el gabinete de Leopoldo Galtieri

► Designaron a Horacio Miguel Rodríguez, como ministro de Salud Pública

BUENOS AIRES, 19 de diciembre (UPI, EFE, AFP y DPA). — Con la designación de Horacio Miguel Rodríguez Castells, como ministro de Salud Pública, se completó el gabinete del presidente argentino, general Leopoldo Galtieri, quien asumirá sus funciones el próximo martes 22 de diciembre. Rodríguez Castells, médico bonaerense, ejerció las mismas funciones en 1970-71 bajo la presidencia del general Roberto Marcelo Levingston. Los dirigentes políticos de los partidos mayoritarios de oposición, Peronista y Radical insistieron hoy en "la necesidad del retorno a la democracia para sacar al país de la crisis" y destacaron que el nuevo gabinete no es expresión de la voluntad popular.

Por su parte, el periódico conservador *La Nación* señala hoy que el nuevo gabinete designado por el general Galtieri "es el más liberal de los últimos tiempos", mientras que *La Prensa* advierte que "las áreas claves del gobierno están en buenas manos" y menciona como una "garantía" la presencia de los ministros de Economía y Relaciones Exteriores, Rober-

to Alemann y Nicanor Costa Méndez.

Por el contrario, en Chile, la designación de Costa Méndez ha sido calificada como "negativa" para la solución del diferendo entre ambos países por las zonas del canal de Beagle. El vespertino *La Segunda*, señala que el nuevo ministro de Relaciones Exteriores de Argentina "es uno de los civiles más encarnizados en la propaganda destructora de cualquier acuerdo con Chile". Añade que el nuevo canciller ha realizado varios viajes a Estados Unidos y Europa, para difundir en los círculos militares del Pentágono y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) "la tesis de que conviene a Occidente que el paso de Drake esté en poder de Argentina".

La Confederación General del Trabajo (CGT) expresaron su "escepticismo" respecto a la futura política económica y social del nuevo gobierno y advierten que el liberalismo con fuerte inclinación conservadora "es el pasado histórico del país, muchas veces fracasado y antipopular" y que será difícil evitar un duro enfrentamiento con los sectores políticos mayori-

tarios.

El dirigente de la Unión Cívica Radical (centrista) Raúl Alfonsín dijo esta mañana que la designación de Roberto Alemann como ministro de Economía restaura la línea económica antipopular impuesta por Martínez de Hoz, durante la presidencia del general Videla, "el que llevó al país —dijo— a una desastrosa situación social y a la peor crisis de su historia".

Entretanto 20 madres de desaparecidos de la organización Madres de Plaza de Mayo, continuaban hoy su huelga de hambre iniciada hace una semana en las catedrales de Neuquén, provincia sureña del país y en Quilmes, en la periferia de esta capital. Diversas organizaciones democráticas mundiales hicieron llegar su solidaridad a las madres, que están solicitando una respuesta al gobierno militar sobre los desaparecidos. En México y en capitales europeas, grupos de mujeres que integran una Comisión de Familiares de detenidos y desaparecidos en Argentina, iniciaron anoche un ayuno de tres días, en solidaridad con la huelga de hambre de las madres argentinas.

EXCELSIOR

Quiebra una Aseguradora de Guatemala

por Asesinatos Políticos de Maestros

GUATEMALA, 19 de diciembre (IPS y AP). — Nueve muertos en un encuentro armado al norte de Ciudad de Guatemala y otras nueve personas asesinadas y desaparecidas, fueron el saldo de la violencia en las últimas horas en este país centroamericano, al tiempo que una entidad mutual declaró estar al borde de la quiebra por las indemnizaciones que ha debido pagar a los deudos, por asesinatos políticos de maestros.

Un parte oficial aseguró hoy que un oficial del ejército y ocho guerrilleros perecieron en un combate en la región septentrional del país. El encuentro fue en las inmediaciones de los campos petroleros de Yaipamech, en el departamento de Alta Verapaz.

En esa zona del país y en la región occidental, se libran periódicamente combates entre las fuerzas gubernamentales y las guerrillas de las cuatro organizaciones izquierdistas que actúan en Guatemala contra el gobierno del general Fernando Lucas.

Por otro lado, se informó del hallazgo de los cadáveres de dos hombres y una mujer, presuntos guerrilleros, con impactos de bala. Los cuerpos estaban en el interior de un automóvil encontrado en las cercanías de la ciudad de Antigua, a

unos 33 kilómetros al oeste de la capital.

En cambio, no tuvieron confirmación oficial las versiones periodísticas que daban cuenta de la muerte del periodista Valentín Ferrat, de nacionalidad argentina, cuya desaparición había sido denunciada días atrás en México. Las mismas fuentes estimaron que Ferrat murió durante uno de los enfrentamientos armados que se registran al occidente del país, hacia donde se dirigía la última vez que fue visto.